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Buonasera a tutti, questo giornalino è nato dall’idea di due persone 
che non giocano solo a pallavolo ma vivono per questo sport. 
Parole grandi per descrivere quello che non è solo un passatempo 
serale ma una vera e propria passione. Queste 4 paginette provano 
ad essere un piccolo intrattenimento prima del nostro grande 
spettacolo!!! Spero vi piacciano e se avete domande, proposte, suggerimenti o rimproveri...ci farebbe 
piacere avere un riscontro a: sosandaso@hotmail.com  
L’anno scorso società ed atlete vi hanno dato una grande soddisfazione con la promozione dalla serie C 
all’attuale campionato di B2. Io venivo spesso a vedere questa squadra durante i playoff e quello che mi 
ha colpito spesso era il suo pubblico: numeroso e partecipe. Spero tanto di vedere ancora gli spalti così 
pieni e vitali! 
Il campionato che inizia è quasi un’incognita: il girone in cui siamo (il B) è pieno di squadra affrontate 
raramente e di cui sappiamo poco. Ogni partita sarà quindi una mezza sorpresa che speriamo finisca 
positivamente per noi.  
Quello che personalmente mi auguro per quest’anno è che voi mi conosciate oltre che per questi scritti 
improvvisati, anche per i “fatti” ovvero i punti in campo  
In questa prima pagina mi piace parlare un pò di tutto ma oggi la protagonista è lei, la Pallavolo. Quando 
si dice che uno sport è solo divertimento e svago non è del tutto vero. Chi ci conosce sa quanti sacrifici ci 
sono dietro, quanti sbattimenti per conciliare lavoro, studio, morosi e famiglia; quanta fatica e 
disponibilità nelle persone che si vedono meno ma che fanno una società: come gli allenatori ed i dirigenti 
che cercano di darci tutto quello che serve per svolgere al meglio la nostra passione. Nessuno di noi è un 
eroe, siamo tutte persone normali unite da un sentimento in comune: l’amore per il nostro sport.  
Sport di squadra il nostro, con tutto quello che ne consegue: una vittoria non arriva mai grazie al singolo e 
una sconfitta è un peso da dividere in parti uguali. Il segreto del successo, oltre a determinate doti 
tecniche imprescindibili, è legato anche all’amalgama di un gruppo. Avere a che fare con persone di 
diversa età, provenienza, a volte cultura non è una cosa semplice ma è sempre un’esperienza che ci fa 
crescere. Si dice che spesso si impara di più dalle sconfitte che dalle vittorie, perchè le prime invitano 
maggiormente a riflettere su ciò che si è fatto (anche se noi logicamente ci auguriamo di vincere 
tantissimo!). L’importante quando si scende in campo è mettercela tutta, cercare di fare il meglio di 
quello che si può fare. Tante belle parole? Mi hanno insegnato che più delle parole arriva la volontà. Se 
poi l’avversario è più forte, onore al suo merito. Questa digressione per riflettere su questa prima giornata 
di un nuovo campionato che è particolare perchè inizia senza Lisa Picozzi, una pallavolista come noi, una 
persona che giocava da 15 anni, una ragazza che si faceva avanti e indietro dalla Puglia per conciliare 
lavoro e pallavolo, venuta a mancare il 29 settembre a causa di un incidente sul lavoro.  Un pensiero a lei 
ed alla sua famiglia, perchè si la pallavolo è solo un gioco ma è anche casa, felicità, famiglia, amici. 
Ricordo.  



 
  

 
 
 
 
 
  

SANDA VOLLEY A.S.D. Golden Volley Crema 
1 Pizzolla Michela 13/08/1988 Schiacciatrice 1 Mazzola Chiara Libero  
2 Bertinotti Paola 11/02/1976 Opposto 2 Tomasini Paola Alzatrice 
3 Beggiolin Alice 04/06/1992 Libero  3 Ramponi Mara Opposto 
4 Angeli Sara 21/04/1989 Schiacciatrice 4  Minchiotti Silvia Centrale 
6 Cecchetto Giada 06/06/1991 Libero  5 Buffoni Michela Schiacciatrice 
7 Villa Eleonora 19/12/1987 Schiacciatrice 6 Portalupi Elena Libero  
8 Pezzotta Daniela 24/11/1978 Centrale  7 Girometta Sabrina Alzatrice 
9 Pastori Arianna 08/01/1979 Opposto 8 Donida Elena Schiacciatrice 
11 Rossetti Serena 16/04/1989 Alzatrice 9 Lucini Rosalia Centrale 
13 Giardini Alessia 16/08/1988 Centrale  10 Forlani Alessandra Schiacciatrice 
14 Mantegazza Titti 11/11/1976 Alzatrice 11 Ginelli Martina Schiacciatrice 
16 Sciusco Ylenia 05/05/1985 Schiacciatrice 12 Bonizzoni Valentina Centrale 
17 Ganz Michela 17/09/1983 Centrale 13 Bergomi Eleonora Opposto 
All.: Giampaolo PALUMBO / Massimiliano DIAMANTINI All.: Marianna Bettinelli / Riccardo Bottoni 

 
 

 
 
 
 

 

 
 

 

 

 
 

LE PARTITE DI OGGI  

NORMAC AVB GENOVA - PROPERZI VOLLEY LODI 

VIRTUS PALL. CASORATE PV - VOLLEY GENOVA VGP 
PALL. MONDOVI' - RISO SCOTTI PAVIA 

MISTERBET ALESSANDRIA - PALL. VOLTA MANTOVANA 
PAVIDEA FIORENZUOLA - VOLLEY DESIO 

SANT'ORSOLA ALBA CN - ESTRAL LA SPORTIVA BS 
SANDA VOLLEY - GOLDEN PACK PIANENGO 



 

 

 

 
 
 

 
 
Teniamo l’ultima pagina per fare ogni sabato un’intervista ad una giocatrice diversa dai soliti 
“numero, colore preferito e attore del cuore”. Da settimana prossima le domande più belle o 
curiose che ci arriveranno, le inseriremo nel nostro “interrogatorio”! scriveteci! 
Come prima intervista, non potevo che scegliere la persona più rappresentativa della squadra: il 
capitano, Eleonora Villa. Questa ragazza fa i salti mortali per venire agli allenamenti, si districa 
tra più attività: dall’università in dirittura di arrivo, al tirocinio fino appunto…alla pallavolo. 
Quello che in questi due mesi ho percepito è che è una a cui piace davvero giocare a pallavolo. 
Vi sembrerà scontato ma…non è proprio così. Poche sono le persone in cui traspare il 
divertimento, rare quelle che cercano di migliorare sempre e di trattare il gioco come una cosa 
seria. E’ evidente che non è un gigante, ma come sottolineato anche al Battesimo, non sono i 
centimetri a fare grande una persona. Personalmente tra le sue doti quelle che apprezzo di più ci 
sono la voglia, il coraggio, la precisione e la decisione. Unito al fatto che è una persona positiva 
davvero non riesco a trovarle un difetto. Forse Andreino (ahah visto tutte quelle che mi dici…te 
la dovevo) . Si può dire che per una pallavolista un anno non inizia a Gennaio ma a Settembre 
con la ripresa degli allenamenti e quello che è iniziato sarà intenso sotto ogni punto di vista 
(pallavolistico, universitario e lavorativo)ma credo che abbia le qualità per togliersi davvero tante soddisfazioni. 
 Per farvi capire ancora meglio chi è vi racconto questo episodio accaduto qualche sera fa. Finito allenamento, l’allenatore ha 

chiesto a noi centrali un esercizio extra per perfezionare una rincorsa (fare un esercizio a fine 
allenamento è una cosa percepita spesso come una “tortura”). Le esonerate fanno sempre come 
si fa a scuola durante un’interrogazione: teste girate ed occhi bassi. Io ho chiesto ad Alice se si 
poteva mettere a farmi da riferimento. E ha accettato gentilmente. Vicina a lei è comparsa 
anche la Ele, senza che nessuno glielo chiedesse, perché…le faceva piacere aiutarci! Lei è così: 
grazie Ele! 
Buona intervista a tutti 

 
Ciao Ele: negli ultimi anni da quando sento la parola Sanda mi viene in mente il cognome Villa. Da quanti anni giochi in 
questa società?! 
Ora te lo dico eh ...fammi fare il conto esatto...7 
Sette anni che giochi nel Sanda o la Sanda ? Spiegami tu questo dilemma! 
Io la nomino al femminile sinceramente e altrettanto sinceramente non so come si pronunci esattamente 
Prima di giocare al Sanda cosa facevi? 
Giocavo alla Baita, all'oratorio di San Giuseppe a Monza e sono stata li due anni, a livello CSI  
Urca! questa è una rivelazione! Credevo fossi il Totti della situazione, nato e cresciuto nella stessa squadra! Quindi la 
domanda mi sorge spontanea: (sinceramente) non hai mai pensato di andare in un’altra squadra, mai avute tentazioni? 
No! MAI pensato di muovermi dalla Sanda, tutto quello che ho imparato, l'ho imparato qui e mi sono sempre trovata bene, 
dall'under 18 fino ad ora in B2 
Quello che salta subito all'occhio quando giochi è che...non usi le ginocchiere. Nonostante questo ammetto che in difesa e 
rice non ti risparmi: le hai mai messe nella tua vita?Se vuoi comunque sono in buoni rapporti con hobby& volley  
Si le ho usate il primo anno in under 18 poi ho smesso...qualcuno mi ha insegnato che se non porti le ginocchiere ti butti meno 
e muovi di più le gambe. Poi ho trovato molto più comodo non portarle!qualche volta a casa provo a rimetterle ma non mi 
sento così libera di muovermi come quando non le indosso 
Parliamo di cose serie! Quest’anno per te sarà intenso: laurea, lavoro, campionato di B2. Andiamo con ordine: quand’è il 
grande giorno della fine degli studi? 
Devo dirlo per forza??? dai diciamo metà Novembre 
Un filo scaramantica! Il lavoro è alle porte, per adesso stai facendo un tirocinio dove? (anche perchè forse non tutti sanno 
che ti stai per laureare in..?) 
In ortopedia al settore A quarto piano all'ospedale San Raffaele (si può dire??? ) come INFERMIERA! 
Si si che si può dire, Barbara (d'urso, l’inimitabile ) ci ha dato l'autorizzazione! Senti per arrivare alla partita di stasera hai 
dovuto fare i "salti mortali". Riesci a fare tutto quello che vorresti durante l'arco della giornata e sopratutto...ti ricordi o no 
di Andreino? 
Certo che mi ricordo dell'Andreino! Diciamo pure che tra i mille impegni Lui è uno dei più importanti 
(notare il lui scritto con la L maiuscola n.d.r.) e belli e cerco sempre di vederlo in un modo o 
nell'altro...e qui ringrazio il suo impegno per la pallavolo perché, come avrai notato, molte volte lo 
vedo perchè ci incontriamo in palestra oppure perchè vado con lui a vedere le sue squadre 



Si vede che vi volete bene, e meno male che gli piace la pallavolo perchè stare con una sportiva a volte è proprio uno 
sbattimento! 
Concordo pienamente! è bello avere un interesse così grande in comune... ci aiuta sicuramente 
Tra le tue passioni mi, ci sono i cartoni animati, giusto? Per chi non lo sapesse hai anche un personaggio tatuato. E' molto 
carino ma non so chi sia… 
Esattamente, quel tatuaggio è Pegaso del cartone animato “Hercules” 
C'è una scena di un film, una frase di un libro o una canzone che ti piace in qualche modo particolare o che pensi ti 
rappresenti bene? 
Si ce l'ho...TU MI COMPLETI, dal film “Jerry Maguire” (non accenna alla spiegazione ma mi pare che le parole siano 
abbastanza eloquenti) 
Spulciando tra le pieghe del tuo oroscopo ho scoperto che i sagittario: “Hanno una mente molto attiva, ma sono inclini 
alla distrazione, in quanto mancano di disciplina e non amano concentrarsi su qualcosa troppo a lungo”. Quindi durante 
l'allenamento...non è tutta colpa della Pizzolla!!!Vi ho trovato la spiegazione SCIENTIFICA da dare al coach! 
Io non ho mai dato tutta la colpa alla Pizzolla...comunque diciamo che questa cosa del non concentrarsi troppo a lungo per me 
vale soprattutto x lo studio; la pallavolo mi piace e se una cosa mi piace resto attiva anche più delle 2 ore e 30 minuti 
Chiudiamo con un desiderio per questo campionato che sta iniziando, il tuo primo di B2. Cosa ti aspetti? 
Bhè di crescere ancora  perchè sono proprio una pischella della categoria e…di divertirmi il più possibile. Ah! E diciamo che, 
chiacchere a parte... il nuovo gruppo mi piace assai! 
Grazie del tempo dedicatomi! Dimmi  una domanda che volevi ti facessi ma che non ti ho fatto. 
Non mi hai chiesto cosa ne penso delle new entry! 
Quindi...cosa ne pensi? 
Dalla prima all'ultima ognuna mi piace tanto, per mille motivi diversi che non mi soffermo ad elencare. Apprezzo che il 
gruppo che si è formato è dawero un bello. Secondo me, insieme possiamo fare un campionato degno di nota!  
Incrociamo ed incrociate tutti le dita!!! Buon Campionato a tutti ed in bocca al lupo per tutto Ele! 

  
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Prossima Partita: Sabato 23 ottobre 2010 

PROPERZI VOLLEY LODI Vs SANDA VOLLEY  
ORE 21.00: PAL.COM.SALVO D'ACQUISTO - VIA VINCENZO AGAZZI 1 - 26838 TAVAZZANO VILLAVESCO (LO) 
 

Prossima Partita casalinga: Sabato 30 ottobre 2010 

SANDA VOLLEY Vs PALL. DESIO 

 
 
 
 
 
 
 
    Alla prossima ..  


